



Inacceptable : le rectorat d'Amiens refuse le dialogue social !

Ce mardi 3 octobre 2017, 12 organisations syndicales enseignantes de l'académie d'Amiens avaient demandé audience à Madame le Recteur sur le problème urgent de la protection des professeurs confrontés aux actes d'incivilité et de violence.

Huit représentants des organisations signataires de cette demande se sont vu fermer la porte par Monsieur le Secrétaire Général de l'académie au motif qu'ils étaient huit délégués au lieu des sept qu'il était disposé à recevoir.

Cet évènement constitue une atteinte inédite et inacceptable au dialogue social dans l'académie.

Les organisations FNEC-FP-FO, SNFOLC, SNETAA-FO, SNES-FSU, SNEP-FSU, SNUEP-FSU, CGT Educ'action, SUD Éducation, SNALC-CSEN, SE-UNSA, SGEN-CFDT et Action et Démocratie, de l'académie d'Amiens, renouvellent donc leur demande d'audience en urgence avec Madame le Recteur, sans exclusion d'aucune organisation.

Amiens, le 3 octobre 2017